

## Hydraulik Schmitz erhält Innovationspreis

sz **Seelbach.** Die Firma Hydraulik Schmitz aus Seelbach hat kürzlich den „Innovationspreis Technischer Handel“ gewonnen, der mit insgesamt 10 000 Euro dotiert ist. Die Siegerländer müssen sich das Preisgeld mit einem Unternehmen aus Hamburg teilen. Hydraulik Schmitz wurde für sein System „Cablelock“ ausgezeichnet. Bei der Entwicklung handelt es sich um eine Sicherung für Hochdruckschläuche mit der Bezeichnung, die nach Ansicht der Jury überaus sicher ist. Bei Zugtests hielt das Seilchloss den Belastungen bis zum Bruch des Stahlseils stand. Damit soll ein häufig vorkommendes Problem der Vergangenheit angehören. „Die Hydraulikschlauchsicherung von Schmitz ist eine einfache und kostengünstige Lösung, die universell verwendet werden kann. Sie ist auch bei bestehenden Anlagen anwendbar, ohne dass die Anlagen abgeschaltet werden müssen“, heißt es abschließend.